

## Tinder enflamme les cœurs de nos régions en ajoutant le breton, le basque et le corse sur les profils !

**Si votre Match vous demande quel est le point commun entre le breton, le basque et le corse, vous pouvez désormais lui dire qu'ils sont disponibles sur les profils Tinder.**

**Paris, 14 juin 2023** - Bonjour aux crêpes, galettes, pintxos et canistrelli comme icebreaker, Tinder introduit une nouvelle fonctionnalité sur le profil de ses membres qui permet d'afficher si vous parlez le corse, le basque ou le breton. Parce que parler la même langue que son/sa date est un critère important pour toute une génération de célibataires - Tinder ajoute ces trois nouvelles langues sur les profils pour permettre à tous les amoureux de matcher ensemble dans leur langue de cœur !

Avec cette mise à jour, il est encore plus facile de faire des rencontres avec d'autres membres qui parlent la même langue, car nos membres peuvent savoir, à partir du profil d'une personne, si elle parle le breton, le basque ou le corse. Si c'est le cas, c'est l'occasion d'entamer la conversation dans votre langue de prédilection ! En complément de cette nouvelle fonctionnalité, les membres peuvent choisir parmi plus de 133 langues dans le monde entier. De quoi trouver le parfait match, qu'il importe où que vous soyez et vos préférences linguistiques.

C'était évident.. Quoi de plus sexy que les langues régionales pour affirmer toute la fierté de notre patrimoine sur Tinder ? Bretons, corses ou basques, la richesse de la France est représentée pour faciliter encore plus les rencontres en région ou partout dans le monde. Un rôle essentiel mais quitte ou double.. Attention au match entre les bascophones et les bretonnants... Ça promet une explosion phonétique !

### À propos de Tinder

Lancée en 2012, Tinder est l'appli la plus populaire au monde pour faire des rencontres et a été téléchargée plus de 530 millions de fois. L'application est disponible dans 190 pays et dans plus de 45 langues. Plus de la moitié des membres sont âgés de 18 à 25 ans. En 2022, Tinder a été désigné comme l'une des entreprises les plus innovantes du monde par Fast Company. Tinder est une marque déposée par Match Group, LLC.

### Contacts presse

Ben Puygrenier - +33 6 07 35 26 03 [ben.puygrenier@gotinder.com](mailto:ben.puygrenier@gotinder.com)

Miguel Neves Da Costa - +33 6 34 05 74 60 [miguel.nevesdacosta@gotinder.com](mailto:miguel.nevesdacosta@gotinder.com)

Agence Ogilvy - [tinderfrance@ogilvy.com](mailto:tinderfrance@ogilvy.com)

---

Additional assets available online:  [Photo \(1\)](#)

<https://fr.tinderpressroom.com/news?item=122581>